

Commentaire sur le droit des anciens présidents à siéger au CC

Par **roroxy**, le **01/11/2015 à 12:30**

Bonjour à tous,

J'ai un commentaire à rendre sur le texte de Robert Badinter publié en 2012 nommé "L'exception française de trop".

http://www.lemonde.fr/idees/article/2012/05/19/l-exception-francaise-de-trop_1704190_3232.html

Cependant, après avoir lu et assez bien compris, il me semble, le texte, je n'ai absolument pas réussi à en dégager un plan, d'autant plus que c'est la première fois que je fais un commentaire. Quelqu'un aurait-il une, ou des suggestions ?

Je vous remercie d'avance

Par **Emillac**, le **01/11/2015 à 13:01**

Bonjour,

Et vous avez également bien lu la Charte du forum ?

[smile17]